



Februar 2015

Ohlair entscheidet sich für LTB/400[®]

Die zur Ohl Group gehörende Ohlair Charterflug ist seit 1981 als lizenziertes und eingetragenes Luftfahrtunternehmen erfolgreich am Markt. Das Kerngeschäft liegt heute vor allem im Business Charterverkehr.

Mit der Erweiterung der Flotte um die Citation CJ2 wurden neue Maßstäbe gesetzt. In neue Dimensionen der Exklusivität stößt dabei auch das Full-Service-Team von Ohlair vor.

Peter Böttge, Geschäftsführer der Ohlair Charterflug GmbH & Co. KG und sein Team vertraut auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 90 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

February 2015

Ohlair selects LTB/400[®]

Ohlair Charterflug which is part of the Ohl Group has enjoyed success in the market as a licensed and registered airline since 1981. Today, the company's core business is mainly focused on business charter flights.

With the expansion of the fleet to include the Citation CJ2, new standards in aviation have been set. The service offered by Ohlair ventures into new dimensions of exclusivity too.

Peter Böttge, CEO of Ohlair Charterflug GmbH & Co. KG and his team trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 90 German- and international aviation companies as our clients.